

**Niederschrift**

**Benennung des Platzes Ecke Bahnhofstraße/Burgstraße; Abstimmungsgespräch am 06. September 2019**

Die Benennung des o.g. Platzes wird aktuell in den politischen Gremien der Stadt Friesoythe beraten.

Für die Bezeichnung des Platzes liegen mehrere Alternativvorschläge vor:

- Stadttorplatz
- Am Alten Stadttor
- An der Langen Pforte
- Lange Pforte
- Am Stadttor-Platz
- Platz am Stadttor.

Die Vorschläge wurden vom Verein „Altes Stadttor Lange Pforte Hansestadt Friesoythe e.V.“, dem Aktionskreis „Wir gestalten unsere Stadt“ bzw. dem Heimatverein Friesoythe e.V. mit Unterstützung des Ortsvorstehers eingebracht. Aus der Diskussion in den politischen Gremien ergibt sich der weitere Vorschlag „Platz am Stadttor“.

Im heutigen Abstimmungsgespräch haben sich die u.g. Beteiligten – vertreten durch

**Verein Stadttor Lange Pforte Hansestadt Friesoythe e.V., Georg Litmathe**

Jochen Stuke

**Aktionskreis „Wir gestalten unsere Stadt“; Inge Gamers**

**Heimatverein Friesoythe e.V., Ferdinand Cloppenburg**

**Ortsvorsteher Frank Böckmann**

auf die Bezeichnung „Am Alten Stadttor“ verständigt.

